

**ALCALDE DONA BOCINA GRUPO DE ZUMBA RECREACION Y DEPORTE.**



Para continuar contribuyendo con el desarrollo de las clases de zumba y aeróbicos que se imparten en el parquecito Encarnación Echavarría, (La Avenida), vía el Ministerio de Recreación y Deportes que coordina en Baní, Dorka Corcino, el alcalde Nelson Camilo Landestoy ha suministrado una nueva bocina recargable para que las personas que acuden a este lugar puedan colocar su música favorita durante sus rutinas de ejercicios.

**Alcalde entrega motocicleta bloque productores y asociaciones peravia-valdesia (blopeva).**



Con el propósito de contribuir con el desarrollo agropecuario de la provincia, el alcalde Nelson Camilo Landestoy, entregó una motocicleta al Bloque de Productores y Asociaciones Peravia -Valdesia (BLOPEVA), que servirá para el transporte de un ingeniero agrónomo que dará asesoría técnica a los miembros del referido organismo para mejorar la producción y optimización de sus cosechas.

**Alcalde se une a jornada de inclusión social de (digepeg).**



Coordinadores del plan “Quisqueya Aprende” en Baní, giraron una visita al despacho del alcalde Nelson Camilo Landestoy el día de ayer, para motivarlo a formar parte de la Jornada de Inclusión Social que organiza la Dirección General de Programas Especiales de la Presidencia (DIGEPEP) a través del Plan de Reducción de la Pobreza “Quisqueya Digna”, la cual tiene como propósito beneficiar a decenas de personas de escasos recursos con diferentes operativos totalmente gratis.

Crucero 🇩🇴 pre-convite:



El alcalde de Baní [Chacho Landestoy](#) participó la noche de ayer en el calentamiento que realiza [Banilejos Unidos Boston](#) previo al Convite Banilejo, para que los Banilejos presentes disfruten de su gente. Allí como siempre estuvo presente el ejecutivo municipal, como muestra de que siempre apoya los eventos culturales que aporten al crecimiento de su pueblo.

¡Que vivan los Banilejos! ¡Celebremos en familia! ¡Ofrescome vale!

**Ayuntamiento corrige mal estado de calles en Baní, con asfaltado.**



Las calles Máximo Gómez frente a La Caobani, Nicolás Heredia esq. Gastón F. Deligne, Sánchez esq. Juan Caballero, Francisco A. Gómez esq. Beller, Francisco A Gómez esq. 16 de Agosto, Duverge esq. Beller (Frente a la bomba Sonrisa), Mella con 16 de Agosto (Frente a la clínica Peravia) y sus demás intercepciones, Canela Mota entrando por el sector Los Melones, 27 de Febrero con Joaquín Inchaustegui y sus demás intercepciones, fueron las calles intervenidas con el bacheo integral en lo que va de semana.

**Digeig y Senasa ofrecen “Jornada Trasparencia” a responsables libre acceso informacìon.**



Miembros de la dirección de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) y del Seguro Nacional de Salud (SENASA), ofrecieron una “Jornada en Materia de Trasparencia”, que estuvo dirigida a responsables y personal de las oficinas de acceso a la información, con el propósito de que adquieran los conocimientos y destrezas necesarias para brindar un servicio con mayor eficiencia desde sus puestos de trabajo. El encuentro fue efectuado en la Sala Capitular del Ayuntamiento Municipal Baní.

Recibimiento:



Banilejos en Estados Unidos □ □ realizaron un emotivo recibimiento al Honorable alcalde [Chacho Landestoy](#) así como también al Obispo Víctor Masalle Pere, acompañados de la directora del [Centro Perello](#) doña [Julia Sorgia Castillo](#), en el cual mostraron regocijo por la presencia del mismo, a la vez de felicitarlo por la excelente gestión que este realiza en el municipio de Baní. A dicho encuentro se dieron cita la Vice alcaldesa [Virtudes Gonzalez](#), Reinas de belleza, personalidades e invitados especiales; el mismo estuvo organizado por la líder banileja [Jackeline Peguero](#).

¡Gracias por la distinción! ¡Gracias por el trato!  
¡Nos vemos en el Convite Banilejo!

**9-1-1 es una realidad en Peravia.**



Baní: Gracias a las diligencias mancomunadas de las autoridades municipales y provinciales el Gobierno Dominicano dejó instaurado el Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad 9-1-1 en la provincia Peravia, mediante un concurrido acto celebrado en la plaza cultural Canela Mota de la Gobernación Civil y en presencia del primer mandatario de la nación Lic. Danilo Medina Sánchez.

Lanzamiento oficial plan “Dominicana Limpia” en Baní



El Ayuntamiento Municipal de Baní, ya forma parte del plan gubernamental “Dominicana Limpia” el cual se dejó formalmente inaugurado el día de hoy viernes 03 de agosto, mediante un acto en la Sala Capitular. Proyecto que tiene como propósito, buscar una solución a la problemática medioambiental que producen los desechos sólidos.